

Dios nos necesita. Cuenta con nosotros para exponer su proyecto sobre los hombres y mujeres, sobre los pueblos,... Por eso suscita profetas, apóstoles, pescadores de hombres... Como cristianos somos instrumentos de Dios para ayudar a los hombres a conocer su fe y a actuar de acuerdo con ella... Hemos de ser profetas como Isaías, pescadores de hombres, como Pedro, apóstoles como Pablo.

Para que Dios encargará la misión profética a Isaías y Jesús a Pedro echar las redes para traer hombres y mujeres hacia su Iglesia, y a Pablo la de ser apóstol, fue preciso que tanto Isaías como Pedro, como Pablo se reconocieran impuros, pecadores, indignos de verse ante Dios o ante Jesús respectivamente: *¡Ay de mi perdido estoy, porque siendo hombre de labios impuros que habita en medio de un pueblo de labios impuros, he visto con mis ojos al rey!*”, dice Isaías. *”Apártate de mi Señor que soy un pecador”*, dice Pedro. Y Pablo, a continuación del texto de la segunda lectura dice: *“no soy digno de ser llamado apóstol”*.

Es necesario ser consciente de que la actividad profética, la misionera, la educativa, en la familia o en la comunidad cristiana, nos rebasa porque nunca somos ejemplos puros de lo que proponemos o predicamos. Es una equivocación radical presentarse como los puros, los que tienen toda la verdad, la referencia de lo que ha de ser la vida de los demás: cuando uno se cree perfecto y el dueño de la Palabra, termina predicándose a sí mismo

Pero, a pesar de todo, Dios no admite como disculpa la confesión de nuestra impureza, de nuestra miseria. Nadie puede echarse atrás para confesar y proclamar su fe con la excusa de que la suya no es muy fuerte, o de la experiencia de sus fracasos cuando lo ha intentado. Y es que el cristiano de una manera o de otra será educador en la fe en familia, asumirá tareas en la comunidad parroquial u otro tipo de comunidad, y, en cualquier caso, ha de manifestar su fe en la simple vida cotidiana. Esa fe resumida en la segunda lectura por san Pablo: *“Que Cristo murió por nuestros pecados, que fue sepultado y que resucitó al tercer día y se manifestó a Pedro...”*

Isaías 6,1-2a.3-8; 1ªCor 15,1-11; Lucas 5,1-11

¡Sembramos Solidaridad!

Desde el grupo Atochar Muévete, un año más queremos acercar a todos la labor que Manos Unidas desarrolla a favor de los más necesitados, y recordar a tantas familias que carecen de algo tan básico como el alimento.

Por ello, os invitamos a participar en la **Cena Solidaria**, que con motivo del “Día del Ayuno Voluntario”, el viernes 12 de febrero, tendrá lugar en los locales de la Parroquia, Avda. Ciudad de Barcelona, a las 20h 30.

Esta cena del Hambre, es una oportunidad para sentirse en Comunión con los millones de personas, hermanos cerca y lejos, para los que algo tan cotidiano como cenar, se convierte en un gran milagro cada día.

La recaudación irá, como en ocasiones anteriores, destinada al proyecto de Manos Unidas que desde nuestra Vicaria se apoya este año. Proyecto en esta ocasión ubicado en la localidad de Siktia en la India donde se pretende la construcción de una escuela de secundaria para los jóvenes de esta zona por un importe de 63.355 €. A este proyecto destinaremos la colecta extraordinaria de nuestra parroquia del próximo domingo, 14 de febrero.

Con esta cena solidaria, queremos reforzar, apoyar y dar visibilidad a la labor de esta ONG Católica, que en estos próximos días desarrolla la ya conocida Campaña contra el Hambre. También queremos ser voz de los sin voz y hacer de este momento un encuentro comunitario de reflexión sobre la pobreza y la desigualdad.

Manos Unidas propone este año, en su campaña número 57, el lema: ¡Plántale cara al hambre: Siembra!

Os esperamos. Viernes 12 de febrero, en los locales parroquiales de la Avd. Ciudad de Barcelona ¿TE APUNTAS?

10 de febrero: “Miércoles de Ceniza”

El próximo día 10, Miércoles de Ceniza, en las misas de nuestras parroquias hay una ceremonia especial: la imposición de la ceniza. Empezamos un año más la Cuaresma. Don de Dios, tiempo favorable, propicio para una sincera y eficaz conversión. No nos perdamos la oportunidad de la Cuaresma y preparémonos para poder celebrar alegremente la Pascua de este año 2016.

La mayoría de nuestros conciudadanos ni siquiera saben que empezamos la Cuaresma, aunque acaben de celebrar el Carnaval. Dios nuestro Señor nos hace el don de vivir este tiempo del Año Litúrgico, tiempo favorable al perdón y a la gracia. Porque nos ama, ciertamente, pero, también porque espera de nosotros una respuesta generosa. Una respuesta que tiene que ser gracia y conversión para nosotros.

La Cuaresma pide una mayor atención a la Palabra de Dios. Para meditarla y saborearla en la oración y la meditación más intensa y asidua. Sin que nos falten las privaciones voluntarias: ayunos y abstinencias. Cada uno tiene que descubrir, sometiéndose al juicio de la Palabra de Dios, de qué es preciso ayunar, de que es preciso abstenerse, para que estas privaciones sean provechosas para los pobres.

La Cuaresma, preparación para celebrar el Misterio Pascual, es un itinerario que nos ayuda a conocer más y mejor el misterio de Cristo, para identificarnos con Jesús, muerto y resucitado, y vivir este tiempo cuaresmal como respuesta generosa a la invitación que nos hace el Señor de una auténtica conversión que nos lleva a seguir el camino de Jesús.

En todas las misas en la parroquia de ese día 10: 8, 10, 12 de la mañana y 8 de la tarde, imposición de la ceniza.

Recordamos que según el Catecismo de la Iglesia Católica en el número 1438 “El Miércoles de Ceniza y el Viernes Santo son días de ayuno y Abstinencia. Los viernes de cuaresma son días abstinencia. Y todos los viernes del año, como toda la cuaresma, son días de penitencia en los que se recomiendan las privaciones voluntarias, la limosna, las obras de caridad y la ayuda a las misiones”

COMUNIDAD EN CAMINO

5º T. ORDINARIO - Ciclo “C”
7 de Febrero de 2016
FRAILES DOMINICOS
MADRID



JUBILEO 800 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES

“Simón contestó: Hemos pasado la noche bregando y no hemos pescado nada, pero por tu palabra, echaré las redes... Hicieron tal redada, que reventaba la red ”



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

